

## Inicia BMV con caída de 0.19% (Reforma 04/03/11)

Inicia BMV con caída de 0.19% (Reforma 04/03/11) Los mercados accionarios europeos operan con cifras mixtas Ernesto Sarabia Ciudad de México (4 marzo 2011).- Los mercados de valores en Nueva York y México presentan variaciones, debido a la información mixta del mercado del trabajo en Estados Unidos. El principal indicador de la Bolsa Mexicana de Valores, el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC), 'carga' con un retroceso de 0.19 por ciento, a 37 mil 62.80 puntos, donde las empresas del ramo financiero encabezan las bajas. Grupo Financiero Banorte pierde 1.90 por ciento (GFNORTE), secundado por Banco Santander, con un contracción de 1.74 por ciento (SAN), y Consorcio Ara, cuya caída es de 1.40 por ciento (ARA). Mientras, Corporación Moctezuma avanza 5.32 por ciento (CMOCTEZ); Sare Holding, 1.74 por ciento (SARE), y Alsea, 1.60 por ciento (ALSEA). En la pizarra bursátil se reportan 27 emisoras con alzas, 23 con bajas y 10 sin cambio, con un mercado manejando 16 millones 669 mil acciones, por un importe de 601 millones 482 mil pesos. En Nueva York, el índice Nasdaq observa una baja de 0.17 por ciento, a 2 mil 793.93 puntos y el Standard & Poor's cede 0.15 por ciento, a mil 329.01 unidades. Por otra parte, en el Dow Jones la variación negativa es de 0.10 por ciento y se coloca en los 12 mil 246.50 enteros. El Departamento del Trabajo de EU informó que la nómina no agrícola aumentó a 192 mil plazas, menos de las 196 mil plazas previstas por el consenso del mercado. En los últimos 2 días, los indicadores del mercado del trabajo habían arrojado datos a favor para Estados Unidos. Por ejemplo, al 26 de febrero pasado, las solicitudes de subsidio por desempleo cayeron en 20 mil unidades, a 368 mil, lo que se sumaba a la creación de plazas laborales en febrero, reportada por la agencia ADP. Durante el segundo mes de 2011, el sector privado de Estados Unidos generó 217 mil nuevas plazas laborales, según datos de la agencia ADP, cifra mayor a los 180 empleos previstos por el mercado. Al mismo tiempo, la tasa de desempleo resultó mejor, al ubicarse en 8.9 por ciento, contra 9.1 por ciento pronosticado por los analistas del mercado. En tanto, en Europa, la tasa de interés diaria que toman como referencia las hipotecas -la euribor- se ha incrementado a 1.924 por ciento, luego que el Banco Central Europeo dejara entrever un posible ajuste de su tasa el próximo mes, con el objeto de enfrentar las presiones inflacionarias en la Eurozona. A esto se han sumado las presiones sobre la deuda portuguesa, cuyo bono de 10 años paga un rendimiento de 7.4 por ciento, por lo que los especialistas creen que Portugal pronto acudirá a un rescate financiero internacional. Así, los mercados accionarios europeos operan con cifras mixtas, destacando el avance de Italia, con 0.67 por ciento; Grecia, con 0.44 por ciento; Irlanda, con 0.43 por ciento; y Reino Unido, con 0.29 por ciento. En el otro lado están los índices de Francia, España y Portugal, con disminuciones de 0.28, 0.20 y 0.18 por ciento, cada uno. En contraste, los mercados de valores asiáticos se han visto beneficiados por las señales de recuperación de la economía de Estados Unidos, por lo que cerraron la semana con alzas en todos sus frentes: Corea del Sur, 1.89 por ciento; China, 1.52 por ciento; Hong Kong, 1.24 por ciento, y Japón, 1.02 por ciento. Las bolsas de América Latina, por otra parte, registran movimientos marginales con sesgo positivo: Chile sube 0.70 por ciento; Colombia, 0.47 por ciento, y Argentina, 0.30 por ciento.